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SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
 

FECHA: 8 de noviembre de 2018 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 19:10 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 20:15 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  

- Presidente: Ilmo. Sr. D. Joaquín Castillo Sempere 
- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Barriada Pedro Salvador Titular: D. Jesús Santos Lozano   

Suplente: D. Sebastián Losada Tocino   
 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D.ª Concepción Rivas Henares   
Suplente: D.ª Ángeles Campanario Felardo X  

 
A.VV. Jardines de Hércules Titular: D. ª Minerva Aguilar Poot   

Suplente: D. Manuel Montero Prieto 
 

X  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Abel Fernández Calvo   

 
AMPA Europa, CEIP Marie 
Curie 

Titular: D.ª Blanca Oliver Pozo   
Suplente: D.ª Elena Gómez Jiménez   

 
AMPA La Salud, CEIP Lora 
Tamayo 

Titular: D.ª Vanessa Camargo Durán   
Suplente: D.ª Inmaculada León Olarte   

 
Asociación Cultural de  
Mujeres de Bellavista 

Titular: D.ª Josefa Gil Vidal   
Suplente: D.ª María Dolores León Gómez   

 
Asociación Club Tercera Edad 
Elcano 

Titular: D. Modesto Orrego Contreras X  
Suplente: D. Jesús Manuel Villareal Aguilera   

 
Asociación Mujeres, Enfermos 
y Enfermas Fibromialgia de 
Bellavista (AFIBELL) 

Titular: D.ª M.ª Carmen Martín Bermúdez   
Suplente: D.ª Ana María Vázquez Pérez X  

 
 

Peña Sevillista Deportiva y 
Recreativa Bellavista 

Titular: D. Julio Cortés Bermejo   
Suplente: D. Antonio Sánchez López 

 
  

Unión Deportiva Bellavista Titular: José Joaquín Gómez Martínez   
Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez 

 
  

Grupo Municipal PP Titular: D. Luis Miguel Ruiz Pérez X  
 Suplente: D. Manuel García Arana   
 Titular: D. Manuel Calvente Castillo   
 Suplente: D. Nicolás Torres Vázquez   
 Titular: D. Antonio Majarón Garrido X  
 Suplente: D.ª M.ª Dolores Candau de Pablo-Blanco   
 Titular: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez   
 Suplente: D. Bartolomé Baena Pérez X  
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Grupo Municipal PSOE-A Titular: D.ª Carmen Fuentes Medrano X  
 Suplente: D.ª Marina Jiménez Rider   
 Titular: D. Andrés González del Puerto   
 Suplente: D. Francisco José López García   
 Titular: D. Jorge Jesús López Molina   
 Suplente: D. Fernando Vázquez Fernández X  

 
Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Juan Antonio Ruiz Macias   
 Suplente: D. José Manuel Esquembre Villagrán   
 Titular: D. Álvaro Pimentel Siles   
 Suplente: D. Francisco José Bermudo Rodríguez   

 
Grupo Municipal PARTICIPA 
SEVILLA 

Titular: D.ª Dolores Calo Bretones  Excusada 
Suplente: D. Joaquín Llorente Esteban   

 
Grupo Municipal IU-LV-CA 
 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X  
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

 

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Trinidad 
Camacho Serrano. 

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por delegación del Secretario General del Ayuntamiento (Resolución de Alcaldía 
núm. 334, de 1 de abril de 2009). 

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar señalados, se reúnen, bajo la 
Presidencia indicada, los miembros de la Junta Municipal del Distrito expresados, para celebrar 
sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
   
  Comprobado el quórum de asistencia, el Presidente declara la válida constitución del 
Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
1.   Aprobación del acta de la sesión ordinaria anterior 
 
 No se produce ninguna intervención y se declara aprobada por unanimidad el acta de 
la sesión ordinaria de 11 de octubre de 2018. 
 
2.  Informe de Presidencia   
 
 El Presidente procede a la lectura del documento que contiene las actuaciones 
realizadas del 12 de octubre al 8 de noviembre de 2018. Este documento y el informe de 
gestión de las mismas fechas, que se ha entregado a los vocales al inicio de la sesión, se 
reproducen a continuación. 
 
“INFORME DE PRESIDENCIA DEL 12 DE OCTUBRE AL 8 DE NOVIEMBRE DE 2018.- 
 
AGENDA Y ATENCIÓN VECINAL 
 Durante este periodo hemos atendido las solicitudes de  vecinos  y vecinas del distrito 
que lo han requerido, entre otros de Jardines de Hércules, de Avda. de Dinamarca, del Cortijo 
del Cuarto, de la Avda. de Bellavista y comunidad de propietarios de la Avda. de Bellavista. 
 Hemos visitado la Plaza de Ntra. Sra. de Valme y la calle Gaspar Calderas para ver in 
situ las reclamaciones de  vecinos referidas a la arboleda. 
 Nos hemos reunido con la empresa Huertos Ecomec, con la Venta Antequera y con la 
empresa Diverpark que presenta un proyecto sobre un Parque de Navidad en Bellavista. 

 Hemos visitado la Calle Peñarroya con el Gestor de Área de Patrimonio de la 
Subdelegación de Defensa de Sevilla, con el fin de conocer la situación de la barriada militar 
Ciudad Jardín de Pineda. 
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 Durante el mes de octubre han tenido lugar las prescripciones y matriculaciones de los 
talleres socio-culturales del distrito, hemos asistido al sorteo  para obtener la letra de corte de 
los mismos quedando en Camacho. Además nos hemos reunido con los monitores de dichos 
talleres antes de comienzo del día 5 para presentarles a los coordinadores e informarles de los 
procedimientos a seguir para solucionar  incidencias así como las normas de los mismos. 

 El 18 de octubre se convocó al Consejo de Participación Ciudadana del distrito y el 7 
de noviembre tuvo lugar el Debate sobre el Estado del Distrito en el Centro Cívico de 
Bellavista. 

 Junto con el Alcalde hemos visitado y nos hemos reunido con las asociaciones y 
vecinos del barrio de Heliópolis. 
 
REUNIONES CON DIFERENTES ÁREAS  Y EMPRESAS MUNICIPALES 

 Hemos asistido a la reunión convocada por el Coordinador General de Distritos, 
Participación Ciudadana, Educación y Edificios Municipales en el Ayuntamiento para tratar la 
coordinación de las propuestas de obras en el año 2019. 
 Hemos mantenido una reunión con el Ateneo de Sevilla y Bellavista con el fin de 
comenzar a organizar la Cabalgata de los Reyes Magos. 

 En el Ayuntamiento hemos asistido a la Comisión Municipal de Comercio Ambulante de 
Sevilla. También, a la reunión de Huertos con el Director General de Parques y Jardines en el 
Pabellón Marroquí, a la Convocatoria de constitución de la Comisión de Impulso Comunitario 
en el Hogar Virgen de los Reyes, Al grupo de trabajo del Plan de Acción Local de Salud y al 
Mercado de la Encarnación a la Presentación de la Federación de Mercados de Abastos de 
Sevilla 

   
ACTIVIDADES  
 Durante este periodo hemos organizado las siguientes actividades: 
- Final Concurso de Rock de Bellavista 2018 en Polideportivo de Bellavista. 
- En colaboración con el IMD se ha desarrollado la actividad “Marcha sobre Ruedas de 

Bellavista” con salida desde la Calle Paraná (Hotel Al-Andalus) y con Meta en el C.D. Ifni. 
- La semana del 5 de noviembre comenzaron los talleres Socio-Culturales del Distrito 

2018/2019 y asistimos a algunas de sus presentaciones. 
 
ASISTENCIA A EVENTOS 
 Durante este periodo hemos asistido a la: 
- Jornada sobre “Los Usos del Tiempo y los Cuidados desde una perspectiva de Género” del 

III Ciclo Otoño Feminista en Hogar Virgen de los Reyes. 

- Inauguración de la Velá de Heliópolis en la Plaza de Chano Lobato. 
- Programa Entre redes de Fundomar. 
- Romería de Nuestra Señora de Valme. 
- I Encuentro para Caminar convocado por el Centro de Salud de Bellavista. 
- Avistamiento de aves en Parque de los Bermejales. 
- XXI Entrega Premios Mujer 2018 en Salón Colón del Ayuntamiento. 
- Sesión inaugural Ateneo de Sevilla curso 2018/2019. 
 
RESUMEN ACTUACIONES DE SEÑALIZACIÓN OCTUBRE 
Se han realizado 23 actuaciones 

Fecha ejec. 
en calle 

Calle Observaciones 

10/10/2018 C/ Enamorados Colocar acceso a vivienda 2 m  

10/10/2018 Avda. Francia 
Colocación de señales de paso de peatones + hito 
(zona de visibilidad al peatón) 

22/10/2018 C/ Zeus 
Reponer señal de paso de peatón, abatida. Puede 
haber restos de la señal por accidente. Se ha ejecutado 
en otro parte de inspección contratista.  

23/10/2018 C/ Ntra. Sra. del Pilar 
Colocación de 2 hitos flexibles. Para facilitar el giro de 
autobuses. Preseñalizar con carteles provisionales 
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10/10/2018 C/ Venezuela 
Colocación de señales de estacionamiento prohibido 
por quincenas 

10/10/2018 C/ Ecuador 
Colocación de señales de estacionamiento prohibido 
por quincenas 

03/10/2018 Glorieta Plus Ultra 47 vallas Betis - Leganés 

22/10/2018 Glorieta Plus Ultra 47 vallas Betis - Valladolid 

08/10/2018 Glorieta Plus Ultra 47 vallas Betis - Dudelange 

27/09/2018 C/ París Reposición de señal de dirección prohibida, falta 

01/10/2018 C/ Maria Galiana 

Colocación de señales de dirección prohibida, 
circulación prohibida, circulación prohibida “excepto 
residentes y servicio público” y reponer señal de 
sentido obligatorio en farola (deteriorada) 

11/10/2018 C/ Elche 
Reposición de señal de paso de peatones, 
semiabatida. 

10/09/2018 Avda. Italia 
Reposición de señales de zona escolar, a punto de 
caer sobre el carril bici. 

17/10/2018 Glorieta Plus Ultra 
47 + 60 + 100 vallas, España – Inglaterra Liga de 
Naciones. Partido alto riesgo. 

09/10/2018 
Camino Villanueva del 
Pítamo, 6 

108 vallas. Cuartel Montequinto. Carrera deportiva 

10/10/2018 Avda. de Bellavista Colocación de carteles MERCADO DE BELLAVISTA 

15/10/2018 C/ Nicaragua Recoger 2 vallas. 

17/10/2018 
Camino Villanueva del 
Pítamo, 6 

100 vallas. Cuartel Montequinto.  

04/10/2018 C/ Paraná 
Llevar 10 vallas. C/ Paraná con Orinoco (se dejan sólo 
2) 

22/10/2018 C/ Camino del Silo 

Señal Prohibido ROMERÍA DE VALME. Ver planos. 
Varios tipos de carteles y fechas de colocación. Calles: 
Gaspar Calderas, Camino de la Ermita de la Virgen de 
Valme, Camino del Silo, Eduardo Miura, Guadalajara, 
Jazmín, La Salud, Avda. Bellavista.  

22/10/2018 
C/ Camino de la Ermita 
de la Virgen de Valme 

161 vallas ROMERIA DE VALME  

23/10/2018 C/ Teba, 2 
Señ Prov VELÁ HELIÓPOLIS Fecha placas: “Del 18 al 
22/10/2018 (del jueves al lunes) 

23/10/2018 C/ Teba, 2 8 vallas VELÁ HELIÓPOLIS 

 
ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES OCTUBRE 
Se han ejecutado 94 actuaciones. 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN UD ESPECIE 

01/10/2018 GUADALAJARA PODA FORMACIÓN 19 NARANJO 

01/10/2018 IRLANDA RETIRADA RAMA 1 ROBINIA 

02/10/2018 URUGUAY RETIRADA ÁRBOL 1 NARANJO 

02/10/2018 GUADALAJARA PODA REDUCCIÓN COPA 37 NARANJO 

03/10/2018 GUADALAJARA PODA REDUCCIÓN COPA 22 NARANJO 

05/10/2018 LYÓN PODA APANTALLADO 2 KOELREUTERIA 

05/10/2018 DRESDE  PODA APANTALLADO 2 KOELREUTERIA 

05/10/2018 FINLANDIA RETIRADA RAMA 2 ROBINIA 

05/10/2018 GUADALBULLÓN PODA APANTALLADO 1 TIPUANA 

05/10/2018 
CASTILLO DE CUMBRES 
MAYORES 

PODA REDUCCIÓN COPA 16 NARANJO 

08/10/2018 FRANCIA APEO 1 BRACHY 

08/10/2018 GRECIA APEO 2 CHOPO 
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08/10/2018 COLEGIO MARIE CURIE PODA REFALDADO 9 JACARANDA 

08/10/2018 
SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

PODA REDUCCIÓN COPA 6 MELIA 

09/10/2018 COLEGIO MARE CURIE PODA REFALDADO 4 BRACHY 

09/10/2018 COLEGIO MARIE CURIE PODA REFALDADO 2 JACARANDA 

09/10/2018 COLEGIO MARIE CURIE PODA REFALDADO 13 PLÁTANO 

09/10/2018 COLEGIO MARE CURIE PODA REFALDADO 3 TIPUANA 

09/10/2018 
SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

PODA REDUCCIÓN COPA 7 MELIA 

10/10/2018 
SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

PODA REDUCCIÓN COPA 6 MELIA 

10/10/2018 GUADALMELLATO PODA REFALDADO 3 
FALSA 

PIMIENTA 

10/10/2018 
TORCUATO LUCA DE 
TENA 

PODA REFALDADO 1 NARANJO 

11/10/2018 
SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

PODA REDUCCIÓN COPA 6 MELIA 

11/10/2018 TAJO PODA REFALDADO 1 ROBINIA 

11/10/2018 TAJO PODA REFALDADO 2 NARANJO 

11/10/2018 URUGUAY PODA REFALDADO 3 NARANJO 

15/10/2018 
SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

PODA REFORMACIÓN 5 MELIA 

15/10/2018 AV. REINA MERCEDES RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO 

15/10/2018 AV. DE LA RAZA RETIRADA RAMA 1 FRESNO 

15/10/2018 TEBA PODA REFALDADO 10 PLÁTANO 

15/10/2018 TEBA PODA REFALDADO 10 MELIA 

15/10/2018 TEBA PODA MANTENIMIENTO 1 OLIVO 

15/10/2018 TEBA PODA MANTENIMIENTO 1 MORERA 

15/10/2018 AV. DE LA RAZA RETIRADA RAMA 1 AILANTHUS 

15/10/2018 GUADALBULLÓN PODA MANTENIMIENTO 1 EUCALIPTO 

15/10/2018 DIONISIO PODA MANTENIMIENTO 10 ROBINIA 

16/10/2018 
SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

PODA REFORMACIÓN 4 MELIA 

16/10/2018 
TORCUATO LUCA DE 
TENA 

PODA REFALDADO 9 NARANJO 

17/10/2018 
SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

PODA REDUCCIÓN COPA 2 MELIA 

17/10/2018 
SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

RETIRADA ÁRBOL 1 MELIA 

17/10/2018 
SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

PODA REFALDADO 5 LIGUSTRUM 

17/10/2018 DINAMARCA RETIRADA ÁRBOL 1 ROBINIA 

17/10/2018 DIONISIO PODA MANTENIMIENTO 4 ACACIA 

18/10/2018 GRECIA RETIRADA RAMA 1 JACARANDA 

18/10/2018 AMSTERDAM RETIRADA RAMA 1 MELIA 

18/10/2018 GUADALMELLATO RETIRADA RAMA 1 MELIA 

18/10/2018 TEBA PODA MANTENIMIENTO 3 MELIA 

18/10/2018 TEBA PODA MANTENIMIENTO 1 NARANJO 

19/10/2018 TEBA PODA MANTENIMIENTO 4 NARANJO 

19/10/2018 TEBA PODA REFALDADO 3 PLÁTANO 

19/10/2018 DIONISIO PODA MANTENIMIENTO 1 ACACIA 
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19/10/2018 
SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

PODA REFORMACIÓN 4 MELIA 

19/10/2018 
SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

PODA REFALDADO 3 LIGUSTRUM 

19/10/2018 
SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

PODA REDUCCIÓN COPA 2 OLMO 

19/10/2018 
SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

PODA REFALDADO 1 OLMO 

22/10/2018 
SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

PODA REFORMACIÓN 5 MELIA 

22/10/2018 PEDRO PÉREZ MORENO RETIRADA ÁRBOL 1 LIGUSTRUM 

22/10/2018 PADRE GARCÍA TEJERO PODA REFALDADO 21 ROBINIA 

22/10/2018 PADRE GARCÍA TEJERO PODA REFALDADO 28 SOPHORA 

22/10/2018 PADRE GARCÍA TEJERO PODA REFALDADO 38 ÁCER 

23/10/2018 CHAVES REY PODA REFORMACIÓN 2 MELIA 

23/10/2018 PADRE GARCÍA TEJERO PODA REFALDADO 12 ROBINIA 

23/10/2018 PADRE GARCÍA TEJERO PODA REFALDADO 30 ÁCER 

23/10/2018 PADRE GARCÍA TEJERO PODA REFALDADO 5 AILANTHUS 

23/10/2018 PADRE GARCÍA TEJERO PODA REFALDADO 1 OLMO 

23/10/2018 PADRE GARCÍA TEJERO PODA REFALDADO 1 TIPUANA 

23/10/2018 URUGUAY PODA REFALDADO 50 NARANJO 

23/10/2018 VALPARAISO RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO 

23/10/2018 PARAGUAY PODA REFALDADO 1 MELIA 

23/10/2018 
SANTA MARÍA DE LA 
CABEZA 

RETIRADA RAMA 2 OLMO 

23/10/2018 VIAR PODA MANTENIMIENTO 1 MELIA 

23/10/2018 PASEO DE EUROPA RETIRADA RAMA 1 MELIA 

24/10/2018 CHILE PODA REDUCCIÓN COPA 6 NARANJO 

24/10/2018 
SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

PODA REFORMACIÓN 2 MELIA 

24/10/2018 CHAVES REY PODA REFORMACIÓN 2 MELIA 

24/10/2018 TAJO PODA REFALDADO 90 NARANJO 

24/10/2018 TAJO PODA REFALDADO 1 TIPUANA 

24/10/2018 TAJO PODA REFALDADO 1 ROBINIA 

24/10/2018 AV. DE JEREZ RETIRADA ÁRBOL 1 WASHINGTONIA 

24/10/2018 AMSTERDAM PODA APANTALLADO 1 MELIA 

25/10/2018 CHILE PODA MANTENIMIENTO 10 NARANJO 

25/10/2018 IGUAZÚ PODA MANTENIMIENTO 2 SOPHORA 

25/10/2018 HUERTA SAN GONZALO RETIRADA RAMA 3 MELIA 

25/10/2018 CHÁVES REY PODA REFORMACIÓN 2 MELIA 

25/10/2018 CHÁVES REY RETIRADA RAMA 1 MELIA 

25/10/2018 CHÁVES REY APEO 1 MELIA 

26/10/2018 
PROFESOR GARCÍA 
GONZALEZ 

RETIRADA RAMA 3 MELIA 

26/10/2018 HISPANO AVIACIÓN PODA REFALDADO 6 SOPHORA 

26/10/2018 BURDEOS PODA MANTENIMIENTO 3 JACARANDA 

26/10/2018 AV. DE BELLAVISTA RETIRADA RAMA 1 MELIA 

29/10/2018 
VIRGEN DE LA 
ESPERANZA 

PODA APANTALLADO 9 NARANJO 

30/10/2018 LA PALMERA RETIRADA RAMA 1 ROBINIA 
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30/10/2018 GLORIETA MÉJICO RETIRADA RAMA 1 ROBINIA 

30/10/2018 ERITAÑA RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO 

 
ACTUACIONES REUR 072 –  OCTUBRE 
En el distrito Bellavista- La Palmera durante el mes de marzo de 2018 se han realizado un total 
de 34 incidencias,  

FECHA 
RESOL. 

ENTIDAD SUBTIPO VÍA ESTADO 

02/10/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

AVDA. BELLAVISTA, 
51 

Fin en plazo 

03/10/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Retirada de ramas caídas de pocas 
dimensiones, poco peso y cantidad 

GUADALIMAR, 10 Fin en plazo 

08/10/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

AVDA. DE LA 
PALMERA, 1 

Fin en plazo 

08/10/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD  

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída 

ISAAC PERAL, 3 Fin en plazo 

11/10/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

ELCHE Fin en plazo 

09/10/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Retirada de ramas caídas de pocas 
dimensiones, poco peso y cantidad 

NTRA. SRA. DEL 
PILAR 

Fin en plazo 

11/10/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

ZEUS Fin en plazo 

11/10/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

DIONISO Fin en plazo 

11/10/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

AVDA. GRECIA Fin en plazo 

16/10/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

AVDA. ITALIA Fin en plazo 

15/10/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

AVDA. ITALIA, 23 Fin en plazo 

11/10/18 VÍA PÚBLICA Marmolillo / bolardo suelto o caído AVDA. ITALIA Fin en plazo 

16/10/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

GOLETA Fin en plazo 

16/10/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

GOLETA, 22 Fin en plazo 

15/10/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

FINLANDIA Fin en plazo 

15/10/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

TORCUATO LUCA 
DE TENA, 18 

Fin en plazo 

15/10/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Retirada de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída 

REINO UNIDO Fin en plazo 

17/10/18 VÍA PÚBLICA Marmolillo / bolardo suelto o caído AVDA. BELLAVISTA Fin en plazo 

17/10/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Poda de ramas (rotas) a menos de 
4 metros 

AVDA. JEREZ Fin en plazo 

22/10/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

TORCUATO LUCA 
DE TENA 

Fin en plazo 

22/10/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

TORCUATO LUCA 
DE TENA 

Fin en plazo 

23/10/18 VÍA PÚBLICA Marmolillo / bolardo suelto o caído TARFIA Fin en plazo 

23/10/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Poda de ramas (rotas) a menos de 
4 metros 

AVDA. DE LA 
PALMERA 

Fin en plazo 

29/10/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

VENEZUELA, 8 Fin en plazo 

28/10/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD  

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída 

AVDA. GRECIA Fin en plazo 
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02/11/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD  

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída 

PASEO DE EUROPA, 
14 

Fin en plazo 

01/11/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Alcorque con o sin árbol que por su 
profundidad excesiva supone 
peligro 

ALI AL-GOMARI 
RETRASADA POR 
PROBLEMAS 
TÉCNICOS 

24/10/18 EMASESA Alcantarilla / imbornal sin rejilla PAMPLONA Fin en plazo 

30/10/18 
ALUMBRADO 
PÚBLICO 

Bombilla fundida o parpadeante en 
instalación de A.P. 

TARFIA, 7 Nivel 2 

 
ACTUACIONES EMASESA – OCTUBRE 
Se han ejecutado 4 actuaciones 

FECHA 
COMIENZO  

INCIDENCIA VÍA ACTUACIÓN 

01/10/18 
CONSERVACIÓN RED DE 
SANEAMIENTO 

Calle Lima, 28    
Apertura acometida imbornal, con 
afección total al tráfico 

18/10/18 
CONSERVACIÓN RED DE 
SANEAMIENTO 

Calle Duero, 14 
Descubrir llave de paso con afección 
total al tráfico 

22/10/18 
TRABAJOS EN LA RED DE 
ABASTECIMIENTO DE SEVILLA 

Calle Tajo 
Calle Uruguay 
Calle Chile 
Calle Honduras 
Calle Paraguay 
Calle Ebro 

Cortes totales en el suministro desde 
las 9:00 hasta las 12:00 horas 

23/10/18 
TRABAJOS EN LA RED DE 
ABASTECIMIENTO DE SEVILLA 

Avda. de la 
Palmera 

Cortes totales en el suministro desde 
las 8:30 hasta las 12:30 horas 

 
SERVICIO DE MEDIACIÓN VECINAL DEL AYUNTAMIENTO DE SEVILLA DEL DISTRITO 
BELLAVISTA – LA PALMERA 
 Hasta la fecha de 30 de septiembre de 2018, se han recibido un total de 10 solicitudes 
de información provenientes de usuarios del Distrito Bellavista–La Palmera. A los cuales, ya 
sea de manera telefónica o presencial, se les ha informado de las prestaciones del Servicio de 
Mediación Vecinal del Ayto. de Sevilla. 
 En lo que a los expedientes de mediación se refiere, a fecha de 30 de septiembre, 
únicamente se han llevado a cabo un total de tres. Uno en el mes de enero, otro en febrero y el 
tercero en abril. 
 Es estos tres expedientes, los cuales están cerrados en su totalidad, se han producido 
un tipo de cierre diferente para cada uno. Siendo estos: mejora de la convivencia, acuerdo y 
falta de voluntariedad.”.- 

  
INFORME DE GESTIÓN DEL 12 DE OCTUBRE AL 8 DE NOVIEMBRE DE 2018 

Lunes 
15/10/18 

12:30 – Reunión con Gestor del Área de Patrimonio de Defensa en C/ Peñarroya 

Martes  
16/10/18 

08:00 – Reunión  venta Antequera. 

Miércoles  
17/10/18 

09:30 – III Ciclo Otoño Feminista en Hogar Virgen de los Reyes. Jornada sobre 
“Los Usos del Tiempo y los Cuidados desde una perspectiva de Género”. 
13:00 – Sorteo Talleres Socio- Culturales. 

Jueves 
18/10/18 

18:00 – Reunión vecina Bellavista.  
19:00 – Consejo de Participación Ciudadana en Centro Cívico de Bellavista. 

Viernes  
19/10/18 

09:30 – Reunión vecina Jardines de Hércules.  
10:00 – Programa Entreredes de Fundomar. 
12:00 – Reunión vecina de Bellavista.  
13:00 – Reunión empresa Huertos Ecomec. 
21:00 - Inauguración Velá de Heliópolis. 

Domingo 
21/10/18 

12:00 – Romería de Nuestra Señora de Valme. 
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 Lunes 
22/10/18 

09:00 – Reunión Coordinador General de Distritos, Participación Ciudadana, 
Educación y Edificios Municipales en el Salón Santo Tomás. Asunto: Coordinación 
de las propuestas de obras en el año 2019. 
16:00- Reunión Cabalgata Reyes Magos. 

Martes  
23/10/18 

09:30 – Comisión Municipal Comercio Ambulante de Sevilla en Salón Santo 
Tomás. 
13:00 – Reunión vecino del Cortijo El Cuarto. 

Miércoles 
24/10/18 

12:15 – Presentación Federación Mercados de Abastos de Sevilla en Mercado de 
la Encarnación. 

Jueves  
25/10/18 

08:30 – Reunión Cdad. Propietarios Avda. de Bellavista.  
13:00 – Reunión vecino Avda. Bellavista 66.  
18:00 – I Encuentro Para Caminar, salida del Centro de Salud de Bellavista. 

Viernes 
26/10/18 

09:00 – Reunión de Huertos con Director General de Parques y Jardines en 
Pabellón Marroquí. 

Sábado 
27/10/18 

18:00 – Avistamiento de aves en Parque de los Bermejales. 
19:00 – Final Concurso de Rock de Bellavista 2018 en Polideportivo de Bellavista. 

Domingo 
28/10/18 

11:30 – Marcha sobre ruedas Bellavista. Salida C/ Paraná y meta CD IFNI. 

Lunes 
29/10/18 

13:00 – Comisión Impulso Comunitario en Hogar Virgen de los Reyes. 

Martes 
30/10/18 

17:00 – XXI Entrega Premios Mujer 2018 en Salón Colón Ayto. 
20:00 – Sesión inaugural Ateneo de Sevilla curso 2018/19 

Miércoles  
31/10/18 

17:00 – Reunión monitores talleres socioculturales en Centro Cívico de Bellavista.  
19:00 - Visita barriada de Heliópolis con Alcalde. 

Viernes  
02/11/18 

10:00 – Reunión vecina distrito. 

Lunes 
05/11/18 

12:00 – Visita IMD Bellavista. 
12:30 -  Visita Plaza Ntra. Sra. de Valme.  
13:30 – Visita C/ Gaspar Calderas. 

Martes 
06/11/18 

09:30 – Reunión con Diverpark empresa presenta proyecto sobre un Parque de 
Navidad.   

Miércoles  
07/11/18 

09:30 – Reunión vecino Avda. Dinamarca.  
18:00 – JMD: Debate del Estado. C.C. Bellavista. 

Jueves  
08/11/18 

09:00 – Presentación del Plan de Acción Local de Salud en Centro Cívico de 
Bellavista. 
19:00 – JMD. 

 
3.  Pregunta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista sobre gestiones 

realizadas en relación con la propuesta para la zona infantil del parque junto al CEIP 
José Sebastián Bandarán y calle Feliciana Enríquez. 

 
 Responde el Presidente que la instalación del suelo de caucho de  la zona infantil del 
parque se incluye en la obra de mejoras de espacio libre en Parque Genovés, que ha sido 
adjudicada por importe de 12.800,89 € y comenzará en breve. 
 
4.  Pregunta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista sobre gestiones 

realizadas en relación con la propuesta para la zona infantil del parque junto a la 
calle Jardines de Atenea. 

 
 El Presidente contesta que el proyecto para la instalación del suelo de caucho para la 
zona infantil está redactado por importe de 56.791,41 € y pendiente de presupuesto. 
 
5.  Pregunta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista sobre gestiones 

realizadas en relación con la propuesta para acondicionamiento del IMD de 
Bellavista. 
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 El Presidente contesta que el IMD no tiene previsto para este año el acondicionamiento 
de la pista de atletismo, aunque se adecentó con albero, y se hará el año próximo. Informa de 
que las obras de instalación de césped artificial en el campo de fútbol comenzaron en octubre y 
están en funcionamiento desde el pasado día 6 de noviembre. 
 
6.  Pregunta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista sobre situación del 

proyecto del Plan Mejora tu Barrio para adecuación del anfiteatro y pista deportiva 
de la urbanización Nueva Bellavista “Los Naranjitos”. 

 
 Contesta el Presidente que el proyecto de rehabilitación de zonas de la Urbanización 
Nueva Bellavista es difícil de realizar y está en redacción. 
 
7.  Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre proceso de la propuesta 

aprobada en enero para el control por policía local de la zona de los parques 
públicos de Jardines de Hércules. 

 
 El Presidente responde que la Policía Local hace una vez a la semana, al menos, un 
control conjunto con Policía Nacional en el barrio de Bellavista y cada fin de semana un servicio 
especial en la zona, que es itinerante, para impedir la botellona. 
 
 Pregunta D. Luis Miguel Ruiz si en ese punto concreto se hace control y responde el 
Presidente que Policía local ha contestado que es un servicio itinerante, en el que está 
Jardines de Hércules. 
 
 El Sr. Ruiz considera que no está contestada la pregunta formulada. 
 
8.  Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre proceso de la propuesta 

aprobada en enero para solucionar los problemas de los vecinos y ocupas de la 
calle Jazmín. 

 
 El Presidente contesta que desde la dirección del distrito se ha denunciado en tres 
ocasiones la situación a la propiedad, que es Servihábitat, para que acudan al juzgado; 
también se ha informado a Asuntos Sociales que existen menores en las viviendas, aunque no 
siempre son las mismas familias, y son atendidos desde éste área, haciendo el seguimiento 
junto con el colegio. Asimismo, se ha informado tanto a la Policía Local como a la Nacional; se 
denunció a ENDESA y EMASESA, por los enganches; se ha hablado personalmente con las 
familias ocupas, para que cumplan las normas cívicas de depósito de residuos en 
contenedores, y con LIPASAM, para que desinfecte más a menudo los imbornales usados por 
estas familias. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz pregunta si Servihábitat ha hecho esas gestiones. Responde el 
Presidente que lo desconoce, pero sabe que estaba en esa línea; insiste en que se han hecho 
todas las gestiones posibles, pero es un problema complejo y un proceso difícil. 
 
9.  Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre proceso de la propuesta 

aprobada en abril para uso o eliminación de quiosco. 
 
 Responde el Presidente que Gerencia de Urbanismo está estudiando la posibilidad de 
licitarlo, porque eliminarlo no sería conveniente si se le puede dar un uso, y que el adjudicatario 
hiciera las obras necesarias para darle uso. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz pregunta si Gerencia de Urbanismo ha dado fecha de licitación, a lo 
que responde negativamente D. Joaquín Castillo. 
 
10. Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre proceso de la propuesta 

aprobada en mayo para limpieza y vallado de la parcela de la antigua residencia 
universitaria de Los Bermejales en avenida de Italia. 
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 El Presidente contesta que el 22 de abril pasado, la Junta de Gobierno aprobó la 
cesión desde el área de Patrimonio a Parques y Jardines de un suelo de 19.000 metros 
cuadrados para incorporarlo al parque. Desde entonces, se ha adecentado la parcela, 
desbrozando y limpiando, y se ha arreglado la valla, quedando un espacio abierto para el 
paso de transeúntes. 
 
11.  Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre gestiones realizadas en 

relación con la propuesta aprobada en octubre de 20187 para aumentar la presencia 
de policía local en la zona de la Plaza Chano Lobato. 

 
 El Presidente responde que se trasladó al área de Movilidad, que es la competente, y 
se trató el tema en la Mesa de Seguridad; desde enero hasta la fecha, ha intervenido Policía 
Local en Jardines de Hércules y Chano Lobato un total de 41 veces, 24 de ellas consistentes 
en denuncias por ruido y control de botellonas. 
 
12. Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre proceso de la propuesta 

aprobada en febrero para mantenimiento y reparaciones en el parque de Jardines de 
Hércules. 

 
 El Presidente facilita los datos aportados por la empresa de conservación del Lote 10: 
las actuaciones realizadas son la reparación de puertas que estaban rotas y descolgadas y 
tapar los agujeros en las zonas de juegos infantiles del albero, y quedaría pendiente la 
reparación de las partes oxidadas de la valla y su pintado. Informa de que Gerencia de 
Urbanismo tiene un proyecto para reparar el pavimento del parque, que está en muy mal 
estado; se ha reparado a través de EMASESA el hundimiento provocado por una arqueta en la 
zona central del parque y por Zoosanitario se mantiene la zona central cerrada por 
desratización. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz pregunta si después de nueve meses aún sigue pendiente. 
 
 El Presidente repite lo que ya se ha hecho y lo pendiente de arreglar. 
 
13. Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre estado de las gestiones 

correspondientes a la propuesta de 14 de diciembre de 2017 para la recepción de 
elementos de Edificios Municipales y ubicación en zonas de esparcimiento públicas 
de Bellavista. 

 
 El Presidente responde que, en su día, se habló con Edificios Municipales, que 

contestó que no gestiona ningún tipo de equipamientos deportivos, que correspondería a la 

Junta de Andalucía. 

14. Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre estado de las gestiones 
correspondientes a la propuesta de 11 de enero de 2018 para arreglo de parques 
infantiles de Jardines de Hércules. 

 
 Responde el Presidente que se ha realizado una modificación presupuestaria para que 

Participación Ciudadana haga el arreglo. 

 El Presidente, aunque hace la observación de que ha respondido a la pregunta y no 

estamos en una moción, permite intervenir a D. Manuel Montero, quien pregunta el importe y la 

fecha para la reparación. Contesta D.ª Trinidad Camacho que lo desconoce. 

 D. Luis Miguel Ruiz comenta que tienen entendido que, desde hace un mes 
aproximadamente, la zona está desmantelada y los juegos infantiles depositados en un 
almacén y se pregunta si van a esperar a las elecciones municipales para colocarlos. 
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 El Presidente le reprocha la observación y contesta que de los dos parques que había 
el distrito ha arreglado uno, pero el otro no lo puede arreglar y por eso se ha hecho una 
transferencia a Participación Ciudadana para que lo haga, y no sabe lo que tardará, pero cree 
que será pronto. 
 
15. Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre estado de las gestiones 

correspondientes a la propuesta de 8 de marzo de 2018 sobre carril bici, montículo, 
bicicletero y señalización en la zona de IES Punta del Verde. 

 
 El Presidente contesta: respecto al aumento del carril bici, está pendiente de definir el  

trazado por informes sectoriales para formalizar el proyecto; respecto a los bicicleteros, el 

contrato que había finalizó hace unos meses y está en tramitación uno nuevo para la 

colocación de 300 en toda la ciudad, entre los que se incluyen estos. Respecto a la 

señalización, responde que el 7 de mayo pasado informó el área de Movilidad de que lo 

solicitado estaba ejecutado y de ello se entrega informe en Junta Municipal. También comenta 

que en la zona se ha eliminado el bordillo del paso de peatones en las obras de mejora de la 

accesibilidad en calle Padre García Tejero y Heliópolis, que se adjudicó a OCISUR  por importe 

de 99.946,00 euros, se iniciaron el 9 de julio pasado y han sido recepcionadas el 10 de octubre 

de 2018. 

16. Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre estado de las gestiones 
correspondientes a la propuesta de 14 de junio de 2018 para nueva línea de 
TUSSAM  entre Bellavista y Casco Antiguo. 

 
 El Presidente responde que se está analizando la información existente de las 
encuestas de movilidad que se hacen y los datos de oferta y demanda de la propia red de 
líneas de TUSSAM, para caracterizar la movilidad en Bellavista y Bermejales y valorar la 
viabilidad técnica y económica de esta nueva línea directa desde Bellavista hasta El Prado. 
 
17. Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre estado de las gestiones 

correspondientes a la propuesta de 9 de noviembre de 2017 para adecuación de la 
salida de emergencia del CEIP Lora Tamayo. 

 
 El Presidente contesta que la puerta no se va a ensanchar, tras el informe presentado 
por el jefe de guardia de Bomberos, al que da lectura por su extensión. 
 
 El citado informe dice como sigue: 
 
“En relación a la visita que el Departamento de Prevención Contra Incendios realizó el pasado 
jueves 26 de julio de 2018, a las 09:00 horas, convocada por la Directora General del Distrito 
Bellavista – La Palmera, Dª Trinidad Camacho Serrano, debo informar lo siguiente: El motivo 
de la visita es para analizar la idoneidad de la evacuación del C.E.I.P. Lora Tamayo, sito en c/ 
de la Salud s/n, del citado Distrito Municipal de Sevilla. A la misma acude un técnico de la 
Diputación Provincial de Sevilla.- La ubicación de la parcela donde se sitúa el colegio queda 
delimitada por su entrada principal a calle de la Salud, por una explanada mayor de 2000 m

2
; y 

por su parte trasera a un espacio cuya propiedad pertenece a la Diputación Provincial de 
Sevilla. Hay que indicar la existencia de una gasolinera a unos 50 m, aproximadamente, 
medidos normalmente desde su entrada principal. La cuestión planteada es la posible 
justificación de exigencia de una salida trasera, a zona de Diputación, ante el peligro que pueda 
provenir de algún siniestro en la gasolinera antes mencionada.- Analizando la situación 
expuesta hay que hacer las siguientes apreciaciones: – Dentro de la parcela del C.E.I.P. 
existen espacios exteriores al edificio que contiene las aulas, de superficies aproximadas de 
1500 m

2
 en la delantera; y 1650 m

2
 en la parte trasera, colindante con la Diputación.- – Las 

superficies antes mencionadas son suficientes para albergar una evacuación del edificio de 
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aulas, si fuera el caso, a un espacio exterior seguro, sin necesidad de abandonar la parcela 
perteneciente al C.E.I.P.- – La probabilidad de un siniestro en la gasolinera (se parte de la base 
de que dicha gasolinera dispone de los correspondientes permisos para ejercer la actividad, 
tanto municipal como de la Dirección General de Industria, de la Junta de Andalucía), aunque 
mínima, no aconsejaría en ningún caso, la evacuación del C.E.I.P. al exterior de la parcela.- 
Sobre la base de lo anteriormente expuesto, se debe concluir que, siendo positiva la existencia 
de numerosas salidas al exterior para evacuación, la planteada a la zona de Diputación no es 
exigible en ningún caso.”.- 
 
 D. Luis Miguel Ruiz pregunta por la fecha del informe y si puede tener una copia. El 
Presidente contesta que el informe está fechado el 26 de julio de 2018 y le dará copia, aunque, 
además, se incorporará al acta. 
 
18. Preguntas del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los Verdes-Convocatoria por 

Andalucía sobre las actuaciones realizadas en relación con la propuesta aprobada 
en abril 2017 sobre implantación de “caminos escolares seguros”. 

 
 Contesta el Presidente que no puede dar una información positiva, porque Gerencia de 
Urbanismo estaba haciendo un mapa de caminos escolares, en el que se iba a hacer uno por 
distrito desde el Plan Reaviva, y actualmente el proyecto está paralizado. Dice que se harán 
gestiones para ver si se puede agilizar. 
 
19. Preguntas del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los Verdes-Convocatoria por 

Andalucía sobre la propuesta aprobada en abril de 2016 para replantación del 
arbolado en el Distrito. 

 
 El Presidente recuerda que sobre esto se da información periódicamente y responde 
que, en relación con otros distritos, el porcentaje es bueno y la plantación será mayor a partir 
de este mes de noviembre. Informa de que está preparada la actuación de alcorques para 
plantación en la avenida de Finlandia con 28, avenida de Holanda con 17, avenida de Irlanda 
con 22 y avenida de Dinamarca con 23, según informa Parques y Jardines. 
 
20. Pregunta del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los Verdes-Convocatoria por 

Andalucía sobre utilización por la Directora del Distrito de la cuenta personal de 
Facebook para acceso a puestos de monitores en talleres del Distrito Sur. 

 
 El Presidente contesta que la empresa adjudicataria de los talleres demandó que 
faltaban monitores y la Directora tuvo un exceso de celo e hizo la convocatoria abierta, por el 
interés de atender todos los talleres seleccionados, sin indicar que era para la empresa. Ha 
reconocido su error, basado en la buena fe, y en cuanto se detectó que no era el 
procedimiento, se retiró y lo publicitó la empresa adjudicataria de los talleres, que es la que 
hace los contratos, no el distrito. Dice que no piensa tomar ninguna medida al respecto y apoya 
a la Directora, por su dedicación e interés con el que trabaja por el distrito, y ha sido un error, 
que se ha reconocido, en el que no ha habido intención de favoritismo alguno. 
 
ASUNTO URGENTE 
 
21.  Propuesta de la Asociación de Vecinos Jardines de Hércules para la realización de 

un plan exhaustivo de poda en la urbanización. 
 
 A continuación, el Presidente explica que la Asociación de Vecinos Jardines de 
Hércules ha entregado al comienzo de esta sesión una propuesta por razón de urgencia, que 
se acompaña como documentación anexa a esta acta, a la que da lectura para conocimiento 
de los vocales presentes. 
 
 Por el Presidente y por la Secretaria se explica que la entidad presentó en plazo dos 
propuestas para esta sesión, aunque, por diversos errores, no se tuvo conocimiento en la 
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Secretaría a tiempo y no se incluyeron en el orden del día, y una de esas propuestas es la que 
ahora se presenta por turno de urgencia. Por ello, de acuerdo con el artículo 33.c) del 
Reglamento Orgánico de las Juntas Municipales de Distrito, antes de entrar en el debate, el 
asunto debe ser declarado urgente por el voto favorable de la mayoría absoluta del número 
legal de miembros del Pleno, que requiere 12 votos. 
 
 VOTACIÓN SOBRE LA URGENCIA: 
 - A favor: unanimidad (12 votos) 
 
 Se declara urgente el asunto y la procedencia de entrar a debatirlo. 
 
 D. Manuel Montero expone la propuesta, que se refiere a una situación que se remonta 
a 5 o 6 años, durante los que solo se han podado setos, y pide que se haga un estudio y se 
actúe sobre las palmeras que tienen riesgo, porque su situación obliga a cerrar el parque en 
cuanto sopla un poco de viento. 
 
 La Directora General informa de que está en estudio 
 
 El Presidente recuerda que en Jardines de Hércules se han cortado algunas palmeras 
que estaban mal y comenta que hay carencias y urgencias en muchas zonas, aunque cada uno 
ve prioritario lo suyo, pero el presupuesto es limitado y desde la Delegación se tiene una visión 
más general del asunto. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz propone que gaste en parques el presupuesto de inversiones que 
no aplica. 
 
 El Presidente recrimina al Sr. Ruiz el argumento que utiliza y a continuación se procede 
a la votación. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Que se inste a la Delegación Municipal competente para que se realicen dichos arreglos.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
 Concluidos todos los asuntos, D. Antonio Andrades pide aclaración sobre la actuación 
en Los Naranjitos, porque se ha aprobado varias veces, ha sido la propuesta más votada del 
Plan Mejora Tu Barrio y no le queda claro si se va a ejecutar o no, porque si no está aprobado 
el proyecto en diciembre no se podrá realizar, además de que si se hacen antes los otros 
proyectos del Plan, no habrá financiación para este. 
 
 El Presidente contesta que se va a hacer, porque es un compromiso del distrito, 
aunque hay una serie de dificultades técnicas. La Directora informa también de que el 
presupuesto ya sobrepasa la cantidad de noventa mil euros y se necesita autorización de ADIF, 
por lo que, ante las dificultades y la demora, se optó por agilizar las siguientes propuestas para 
no perder el dinero. 
 
 Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión, a la hora del día de su 
celebración que se indican en el encabezamiento. 
 

EL PRESIDENTE    LA SECRETARIA 
 

Fdo.: Joaquín Castillo Sempere   Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 
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